

Fecha: 10-07-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Conductores temen por accidentes a raíz de la escarcha presente en la ruta

Pág.: 2 Cm2: 365,5 VPE: \$303.339

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Conductores temen por accidentes a raíz de la escarcha presente en la ruta

VIAL. Ante adversas condiciones meteorológicas, desde el MOP detallaron que se programó la aplicación de material anticongelante en caminos cordilleranos y concesionados, ante riesgos.

Krishna González

as bajas temperaturas, con mínimas por debajo de los 0° Celsius, en Nuble han generado la preocupación conductores en la región, frente al efecto que traen estas condiciones en las carreteras día a día, como la acumulación de "escarcha", es decir, esa capa de hielo que se forma en las pistas cuando en invierno el frío llega grados bajo cero. Esto, ha movilizado a que, desde el inicio de la temporada más fría del año, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) en la zona, en el marco de su Plan Invierno MOP 2024, aplique material anticongelante en algunas rutas.

Esto, en el contexto de la preocupación entre conductores. De hecho, ayer, el MOP comunicó sobre un volcamiento, sin resultado fatal, que afectó a un conductor con lesiones, luego de perder el control del vehículo. Sobre la prevención, el seremi del ramo, Paulo de la Fuente, dijo que "tenemos programada la aplicación de material anticongelante en rutas cor-



"Programamos aplicación de material anticongelante en rutas cordilleranas, cuando las temperaturas estén bajo cero".

> Paulo De la Fuente Seremi de Obras Públicas

dilleranas, cuando las temperaturas se encuentren bajo cero, similar situación en rutas concesionadas, con el fin de mitigar efectos de congelamientos de las pistas, este material que aplicamos es cloruro de sodio y cloruro de magnesio".

Además, detalló que "tanto nuestra Dirección de Vialidad como la Dirección de Concesiones, supervisan el estado de nuestra red vial compuesta por 4.779 kilómetros de caminos (...). El llamado es a planificar



CONDUCTORES ALERTAN DE NEBLINA Y ESCARCHA EN LOS CAMINOS DE LA REGIÓN.

los traslados o viajes, conocer el estado de los caminos, conducir a la defensiva y atentos a las condiciones de tránsito. En todas nuestras rutas contamos con las señaléticas y medidas que indica el manual de carreteras del MOP para la prevención de accidentes de tránsito".

Bajo este contexto, el presidente de la Asociación de Dueños de Camiones de Ñuble (Asoducam), Patricio Figueroa, comentó que las condiciones climáticas sí los han afectado, pero el foco y llamado de atención que realizó, es a que los peatones sean responsables, puesto que muchas veces estos cruzan en lugares inhabilitados en medio de la niebla, lo que les ha generado más de un susto.

"Este frío tan fuerte se nota mucho en la carretera (...) uno que tiene experiencia sabe que hay que conducir con cuidado y respetando los caminos, pero hay mucho a lo cual las personas no están acostumbradas. Acá en la zona lo que nos preocupa bastante, es que durante las mañanas cuando está amaneciendo

se levanta harta neblina, de esa que no te deja ver ni un metro. Hemos tenido percances en la ruta por culpa de los transeúntes que intentan cruzar en plena carretera por lugares no habilitados", declaró.

PRECAUCIÓN

Desde la Sección de Investigación de Accidentes en el Tránsito (SIAT) de Carabineros, alertaron que al momento de desplazarse, los conductores deben considerar las condiciones meteorológicas, siendo responsa-



"Las condiciones meteorológicas resultan adversas al momento de conducción, es necesario extremar medidas de seguridad".

Capitán Daniela Hormazábal Jefa de SIAT Ñuble

bles y cuidadosos. "Como especialistas en esta materia, queremos reiterar que las condiciones meteorológicas en invierno resultan adversas al momento de conducción y es necesario extremar las medidas de seguridad (...) las bajas temperaturas provocan hielo lo que expone un riesgo potencial para quienes se desplazan (...) así también como la niega en diversos focos de la región", sostuvo la jefa de la SIAT Ñuble, capitán Daniela Hormazábal. 🗷